

Hari Bhakti Pemasyarakatan Ke-60, Kapolsek Sungai Kakap Hadiri Safari Ramadhan dan Khataman Al-Quran

Cucu - SUNGAIKAKAP.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 23, 2024 - 01:08



KUBU RAYA - Kapolsek Sungai Kakap, Ipda Freddy S.P, mewakili Kapolres Kubu Raya menghadiri acara "Safari Ramadhan dan Khataman Al-Quran" yang diselenggarakan dalam rangka peringatan Hari Bhakti Pemasyarakatan Ke-60 di Lembaga Pemasyarakatan Perempuan Kelas II A Pontianak, Jalan Parit Penjara, Desa Parit Keladi, Kecamatan Sungai Kakap, Kabupaten Kubu Raya, pada

Kamis (21/3/24) pukul 16.30 WIB.

Acara tersebut dihadiri oleh Dr. Tito Andrianto, SH, MH, yang didampingi istri, serta para pimpinan tinggi kantor wilayah hukum dan hak asasi manusia Kalimantan Barat beserta jajaran, Kepala Unit Pelaksana Teknis dan Imigrasi se-Kota Pontianak, Kepala Badan Narkotika Nasional Kabupaten Kubu Raya, Kapolsek Sungai Kakap Ipda Freddy S.P mewakili Kapolres Kubu Raya, Danramil Kecamatan Sungai Kakap Kapten HD Winarko, Pimpinan Cabang BRI Pontianak, dan Ustad Ahmad Barizi M.Pd.

R. Rabiati, AMD, IP, S.Sos, MH, selaku Kepala Lapas Kelas II A Pontianak, menyampaikan bahwa selama bulan suci Ramadhan di lingkungan Pemasyarakatan Perempuan Kelas II A Pontianak telah dilaksanakan beberapa program, antara lain dengan melaksanakan khataman Al-Quran dalam satu hari, kultum, dan sholat tarawih.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Sungai Kakap Ipda Freddy S.P, melalui Kasubsi Penmas Polres Kubu Raya Aiptu Ade, menegaskan dukungan pihaknya Kepolisian Polres Kubu Raya terhadap program-program keagamaan yang dilaksanakan di Lingkungan Pemasyarakatan Perempuan Kelas II A Pontianak selama bulan suci Ramadhan dalam rangka Hari Bhakti Pemasyarakatan Ke-60.

" Kegiatan-kegiatan berbasis keagamaan yang dijalankan di lingkungan pemasyarakatan perempuan Kelas II A Pontianak ini memiliki dampak positif yang signifikan bagi para narapidana. Kami dari Polres Kubu Raya sangat mendukung program yang diinisiasi Kepala Lapas Kelas II A Pontianak," ujarnya.

Program khataman Al-Quran, kultum, dan sholat tarawih merupakan langkah nyata Lembaga Pemasyarakatan Perempuan Kelas II A Pontianak dalam memberikan ruang bagi narapidana untuk mendalami nilai-nilai spiritual dalam agama Islam.

" Ini adalah bentuk pembinaan yang holistik, di mana kami melihat Lembaga Pemasyarakatan Perempuan Kelas II A Pontianak ini benar-benar antusias dalam memberikan pembinaan spiritual sebagai bagian integral dari proses pemulihan dan pembinaan narapidana," tambahnya.

Acara tersebut juga diisi dengan tausiah oleh Ustad Ahmad Barizi M.Pd. dengan tema "Keutamaan Membaca Al-Quran Selama Bulan Suci Ramadhan" dan pemberian Al-Quran gratis kepada para Khatamul Quran di Lingkungan Lembaga Pemasyarakatan Perempuan sejumlah 60 Al-Quran.